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Ponente, i comitati a Bucci:

"Ringraziamo il sindaco di Genova Marco Bucci per l'invito rivoltoci per un

incontro presso la sede del Comune il prossimo 13 aprile, ma lo decliniamo,

perché riteniamo che vadano rispettati gli impegni presi in occasione della

grande manifestazione dello scorso 25 marzo , quando il vicesindaco

Piciocchi e il presidente del Municipio Barbazza ci hanno promesso la

convocazione di un'assemblea pubblica a stretto giro". Così in una nota i

'Comitati del Ponente uniti' dopo le ultime notizie secondo cui Il sindaco

Bucci, il presidente della Regione Liguria Toti e il sottosegretario al Ministero

delle infrastrutture e dei trasporti Edoardo Rixi, in accordo con Paolo Emilio

Signorini, presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar L igure

Occidentale avrebbero siglato un'intesa per 'congelare' tutti i progetti di

espansione del Porto di Genova almeno fino al 2026. Tra gli ultimi sviluppi

anche l'approvazione, all'unanimità, da parte del consiglio municipale Ponente

della mozione che di fatto sancisce una presa di posizione unanime e

trasversale contro ogni nuova servitù per il Porto di Pra'. "Nel documento -

sottolineano i comitati - c'è anche il no perentorio alla fabbrica dei cassoni di

fronte a Pegli Lido". "Riteniamo - proseguono - che in una riunione a porte chiuse potremmo portare solo le istanze

dei Comitati che rappresentiamo, mentre alla manifestazione hanno preso parte ben 5mila cittadini del Ponente e in

nome loro è opportuno che si convochi la suddetta assemblea pubblica. Il sindaco Bucci che avrebbe dichiarato la

sua non partecipazione in quanto non avrebbe 'nulla da dire' - proseguono i comitati - è caldamente invitato a

partecipare". Infine un appello al primo cittadino: "Sindaco lei, in quanto eletto dalla maggioranza, rappresenta anche

quei cittadini che hanno sfilato e che sono preoccupati per il futuro dei propri figli e dei propri quartieri. In nome del

ruolo che riveste: venga a rappresentare il Comune davanti a così tanti cittadini ed elettori: se non ha nulla da dire,

ascolti le loro preoccupazioni e si faccia difensore e protettore come un buon padre perché i cittadini sono

simbolicamente tutti suoi figli. Attendiamo quindi fiduciosi di conoscere la data dell'assemblea pubblica e di poterla

incontrare, insieme a tutta la cittadinanza del Ponente, in quella occasione".

Genova Today

Genova, Voltri
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MSC Crociere, dieci navi in arrivo: sono costate 8,2 miliardi di dollari

Intanto Genova prepara la grande festa in piazza per l'arrivo dell'ammiraglia

MSC World Europa Il Gruppo MSC ha attualmente un totale di dieci navi da

crociera in ordine per i suoi due marchi. Con un valore di 8,2 miliardi di dollari,

il portafoglio ordini comprende sei navi di lusso di medie dimensioni per

Explora Journeys, oltre a quattro grandi navi per MSC Crociere. Secondo il

Cruise Ship Orderbook di Cruise Industry News , le nuove navi hanno un

costo medio di 820 milioni di dollari e aggiungeranno un totale di 26.620 posti

letto alla flotta della compagnia entro il 2028. In costruzione presso i Chantiers

de l'Atlantique in Francia, la MSC Euribia è la prossima nave che sarà

consegnata al gruppo. Euribia diventerà la seconda nave alimentata a GNL

della compagnia quando entrerà in servizio il prossimo giugno. Oltre

all'Euribia, MSC ha altre tre navi World Class in consegna fino al 2027. Dopo

la MSC World Europa, entrata in servizio nel 2022 , anche le nuove navi da

205.700 tonnellate provengono dal cantiere Chantiers de l'Atlantique. La MSC

World America sarà la prossima della serie di navi da 5.400 ospiti e dovrebbe

debuttare negli Stati Uniti. Explora Journeys, nel frattempo, sta costruendo

una serie di navi da crociera di medie dimensioni presso Fincantieri. Il prossimo luglio, Explora I diventerà la prima

nave della serie, che vedrà il debutto di altre cinque navi fino al 2028. Explora III, Explora IV, Explora V ed Explora VI

saranno leggermente più grandi delle prime due navi Explora per accogliere i nuovi motori alimentati a GNL. Secondo

il gruppo MSC, anche le ultime due navi della serie potranno funzionare a idrogeno. GENOVA IN FESTA PER MSC

WORLD EUROPA Una grande festa gastronomica per i genovesi e i turisti presenti in città, per gustare la focaccia

più lunga del mondo e celebrare l'arrivo sotto la Lanterna di MSC World Europa , la nuova ammiraglia della flotta.

L'iniziativa, organizzata da MSC Crociere in collaborazione con Regione Liguria, Comune di Genova e Camera di

Commercio, si svolgerà sabato 15 aprile, con inizio alle ore 11 nella zona tra piazza De Ferrari e via XX Settembre:

350 metri di focaccia prodotta da 14 panificatori genovesi di Confcommercio e posizionata su oltre 600 teglie e circa

200 tavoli, serviti dagli allievi degli Istituti Alberghieri Nino Bergese e Marco Polo, per un totale di oltre 16 mila pasti.

Un'anteprima dell'evento si terrà mercoledì 12 aprile alle 14.30, per il primo approdo di Msc World Europa.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Porto di Livorno, al via i lavori dello scavalco ferroviario

Consentirà di collegare in modo diretto lo scalo portuale labronico

all'interporto di Guasticce Livorno - "Un giorno importante per la Toscana e

per il sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale" il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale, Luciano Guerrieri, ha commentato così

l'avvio dei lavori per lo scavalco ferroviario di Livorno che, una volta attivo,

consentirà di collegare in modo diretto lo scalo portuale labronico all'interporto

di Guasticce. Nel corso della cerimonia di inizio dei lavori, cui ha preso parte,

tra gli altri, il presidente della Toscana, Eugenio Giani, Guerrieri ha voluto

ringraziare la Regione e RFI per aver creduto convintamente nel progetto e

per aver supportato finanziariamente l'intervento, costato complessivamente

27 milioni di euro. Il n.1 dei porti di Livorno e Piombino ha rimarcato la

strategicità dell'opera che - ha dichiarato - "aumenta in modo deciso il valore

logistico del porto, valorizzando anche l'interporto". "L'obiettivo - ha aggiunto -

è quello di riuscire ad aumentare la quota intermodale. Nel 2022 il porto

livornese ha comunque fatto registrare un incremento del 35,8% del numero

complessivo dei treni terminalizzati. E presto potremo pensare di traguardare

ulteriori risultati di crescita". Per Guerrieri "lo scavalco è il primo importante tassello del progetto "Raccordo" che, una

volta completata la realizzazione dello "scavalco" sulla direttissima porto-interporto, sarà in grado di collegare il polo

di Guasticce con i i binari della Pisa-Collesalvetti-Vada" Un progetto fondamentale, "il cui finanziamento (nell'ambito

del contratto di programma RFI 2023-2026) è arrivato grazie al lavoro di squadra messo in campo da Regione

Toscana, dai comuni interessati, dall'AdSP e dall'Interporto" ha detto. Ma in ballo c'è anche molto di più. Guerrieri ha

ricordato come l'AdSP stia lavorando alla stesura del suo Piano del Ferro con lo scopo di migliorare la propria

dotazione infrastrutturale a servizio dei terminal e delle banchine. La progettazione (studio di fattibilità e progettazione

preliminare) della riorganizzazione e del potenziamento dell'infrastruttura ferroviaria dei porti di Livorno e Piombino è

stata aggiudicata a Luglio 2021 ed è stata ultimata a dicembre 2022. L'importo delle opere ammonta a circa 70 milioni

di euro. "Ci stiamo attrezzando per trasformare Livorno in un moderno porto ferroviario" ha concluso . Il traguardo da

raggiungere? "Riuscire a convogliare su ferrovia sempre più merce: non soltanto container ma anche semirimorchi,

traffico per il quale il porto è un punto di riferimento nel Mediterraneo ".

Ship Mag

Livorno
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La Pasqua di Civitavecchia

La Pasqua di Civitavecchia, oltre ovviamente al significato religioso

universale, riveste quest'anno una particolare rilevanza. Pasqua, intesa come

rinascita e quindi nel senso ultimo di speranza, è guardare al domani con un

rinnovato ottimismo. Sarà perché dopo la pandemia è iniziata subito una

guerra che dopo un anno continua a mietere vittime, gettando il mondo intero

nell'incertezza e nella paura e facendo galoppare inflazione e impoverimento

di imprese e famiglie, fatto sta che oggi c'è bisogno di guardare avanti con

un'ottica positiva. Il Pnrr, prima di diventare un grosso rischio per la Nazione

(e a cascata per le singole comunità locali) che potrebbe essere costretta a

restituire soldi all'Europa per i progetti non completati nei termini prestabiliti, è

comunque una enorme opportunità per realizzare i progetti che invece siano

pronti ad andare in gara. E in questo senso Civitavecchia, ed in particolare il

porto, sono un esempio positivo. Le opere per il completamento del piano

regolatore portuale sono finanziate dal Pnrr e l'Autorità di Sistema Portuale è

in condizione di appaltarle e poi realizzarle, così come il cold ironing, assai

meno utile, ma per motivi esogeni di carattere generale, che avrebbero

meritato una riflessione a monte e su cui avremo modo di tornare a tempo debito. Lo stesso ragionamento vale per

l'eolico offshore dopo l'intesa siglata da Plenitude (Eni), Cassa Depositi e Prestiti, ossia la cassaforte che funge da

braccio operativo dello Stato e i danesi di Copenaghen Infrastructure Partners per realizzare a largo di Civitavecchia

uno dei nuovi 3 parchi eolici galleggianti italiani (gli altri 2 saranno in Sardegna ma faranno sempre capo, poi per la

distribuzione, a Civitavecchia) che dovrebbero essere attivati tra il 2028 e il 2031, ma la cui realizzazione dovrebbe

iniziare molto prima, con importanti ricadute occupazionali anche per le opere e gli interventi da realizzare a terra, in

un'area che dovrà essere individuata tra porto e retroporto. C'è da definire il futuro di Enel sul territorio, tra logistica e

rinnovabili, della darsena mare nostrum, del marina yachting e degli altri progetti portuali, di Fiumaretta e dell'ex

Italcementi, fino all'ormai possibile avvio dell'esperienza termale in città. Insomma, quella che attende Civitavecchia, in

un momento grigio che potrebbe portare a non pensare positivo, è una nuova primavera, una stagione di rinascita.

Per agganciarla, serve una pacificazione definitiva che consenta di ricostruire una rete relazionale forte anche nei

rapporti istituzionali, sfruttando a vantaggio del territorio e della città quella filiera governo-regione-comune che oggi è

tutta di centrodestra e che negli ultimi 20 anni, è stata quella che ha portato più finanziamenti e realizzato opere

pubbliche a Civitavecchia, dopo il filone di centrosinistra che caratterizzò positivamente la seconda metà degli anni

90, fino al 2001. È necessario inoltre motivare i giovani per costruire una nuova classe dirigente, favorendo il ricambio

della politica già in parte avviato e dando nuo ve

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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prospettive alle energie positive incentivandone l'impegno e offrendo opportunità e validi motivi di rientro per i tanti

che hanno deciso di partire, da Civitavecchia ma soprattutto dall'Italia. È questa la sfida da vincere per il domani.

Buona Pasqua a tutti. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Stabia Main Port, si apre con Pasqua la stagione turistica dei SuperYacht

CASTELLAMMARE DI STABIA - Inaugurata a Pasqua la stagione turistica

dei Mega Yacht a Stabia Main Port con l'arrivo in porto dello yacht Resilience

di 65 metri e sono gia confermati gli arrivi di megayacht internazionali oltre i

cento metri. "E' confermata l'assenza del mercato russo per l'estate alle porte

- illustra Francesco Luise, referente Assoagenti Yachting Campania e

Manager della Luise Group, agenzia leader internazionale nel settore dello

yachting - ma ciò non toglie che si registrano tante prenotazioni e soprattutto

ci saranno molti megayacht di armatori nord europei e americani. Un mercato

in continua crescita che farà sicuramente tappa a Stabia Main Port, Sorrento,

Capri, Costiera Amalfitana, Napoli e Ischia". Un'estate dunque intensa

all'insegna della clientela di lusso, che avrà a disposizione in porto un info

point turistico creato da Stabia Main Port, per rafforzare sempre di più

l'incoming in città ed itinerari tra le bellezze ambientali ed archeologiche di

Castellammare di Stabia. Un'informazione turistica rafforzata dalla sinergia

con il team della rivista in doppia lingua 30Nodi, che sarà in distribuzione tra

quanti viaggiano via mare e con contenuti completamente dedicato all'offerta

turistica territoriale. "La sinergia con Stabia Main Port - illustra Pino Sangiovanni, direttore della rivista 30Nodi - ci

darà la possibilità di raccontare bellezze e bontà del territorio, attraverso le pagine della rivista e una newsletter

destinata a quanti navigano o scrivono di mare, Nautica e turismo o operano nel settore. L'obiettivo e' rafforzare

l'immagine turistica della città stabiese raccontando il cambiamento positivo che Castellammare sta vivendo, partendo

dal centro storico". Riflettori sul centro storico di Castellammare di Stabia che effettivamente dall'avvio di Stabia Main

Port sta vivendo nuovo slancio urbanistico ed economico; dalla riapertura in via Bonito delle vecchie botteghe un

tempo abbandonate e nuove attività commerciali, alla pulizia dei vicoli di collegamento tra porto e centro antico, fino

alla riconversione di molti appartamenti degradati in moderni bad and breakfast. "Abbiamo avuto grande disponibilità

da parte del Commissario Prefettizio di Castellammare di Stabia e il team che oggi opera in Comune. Ringrazio

personalmente Ascom, tutti i concessionari del porto borbonico di Stabia e le associazioni del territorio con cui

stiamo interagendo quotidianamente - illustra Luisa Del Sorbo, Dirigente di Stabia Main Port - Siamo convinti che la

sinergia e la collaborazione tra istituzioni, imprenditori ed associazioni sia la ricetta perfetta per il rilancio turistico

della città, partendo appunto dal centro antico e dalle nostre radici. Con questa ricetta negli ultimi 6 anni abbiamo visto

la città migliorare lentamente, grazie all'impegno di tutti i cittadini. Dobbiamo continuare uniti, con sempre più

entusiasmo e spirito d'iniziativa". I mesi invernali sono stati infatti utilizzati dalla dirigenza di Stabia Main Port per fare

incontri e sopralluoghi con storici locali, esperti del settore turistico e gastronomico, ascom,

Napoli Village

Napoli
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docenti degli istituti scolastici stabiesi per avviare corsi di formazione e puntare a formare le nuove generazioni.

Corsi già avviati a marzo all'istituto alberghiero "Viviani" di Castellammare e che abbracceranno dal prossimo autunno

anche gli altri istituti scolastici locali.

Napoli Village

Napoli
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AdSP MTMI: ACCORDO INTEGRATIVO DI SECONDO LIVELLO, È AMPIA LA
SODDISFAZIONE DEL PRESIDENTE ANDREA AGOSTINELLI

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, esprime ampia soddisfazione in merito all'accordo

integrativo di secondo livello sottoscritto tra le Organizzazioni Sindacali (CGIL

CISL UIL SUL UGL) e il terminalista MedCenter Container Terminal. Si tratta

di un passo importante che contribuirà ad arricchire, ulteriormente, il percorso

di crescita e di sempre maggiore sviluppo dello scalo portuale calabrese,

primo porto italiano di transhipment e tra i principali del Mediterraneo. Per lo

sviluppo del nostro porto, ho sempre auspicato ha detto il presidente

Agostinelli che questi accordi fossero sottoscritti, perché contribuiscono ad

assicurare benessere collettivo e, così, maggiore produttività. In particolare,

esprimo i l  mio ampio apprezzamento per l ' intesa raggiunta tra le

Organizzazioni Sindacali e l'Azienda. Ora, mi auguro che i portuali esprimano

la propria positiva volontà, affinché si possano sottoscrivere e confermare

tutti gli elementi indicati nel testo dell'accordo sottoscritto dai rappresentati

sindacali. Del resto ha aggiunto il presidente dell'ADSP dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio si tratta di un accordo che ha una durata di due anni, per

cui allo scadere di questo termine si potranno apportare ulteriori miglioramenti. Sono, altresì, convinto che l'attuale

accordo servirà ad ottimizzare la produttività, accrescere la lotta all'assenteismo e favorire la turnazione dei lavoratori

portuali, elemento, quest'ultimo, importante anche per assicurare maggiore sicurezza. Si tratta di aspetti

assolutamente positivi ha concluso Agostinelli che giungono in un momento importante per il nostro porto, che sta

vivendo una fase di spiccato aumento della produttività di tutti i nostri Terminalisti. Penso, quindi, che l'accordo

appena raggiunto servirà, anche, a farci guardare al futuro con grande speranza verso nuovi e importanti traguardi,

che serviranno a fare acquisire al porto di Gioia Tauro una maggiore rilevanza all'interno del contesto nazionale ed

internazionale dei traffici portuali.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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La Marina Militare apre al pubblico: dove andare in Sicilia

Giornata Nazionale del Mare , la Marina Militare aprirà le sue basi e unità

navali alla popolazione, offrendo visite guidate e conferenze, per accrescere

in grandi e piccoli la cultura del mare da sviluppare come elemento di grande

valore culturale, scientifico ed economico, dai traffici marittimi alle risorse

sottomarine. Sarà possibile visitare luoghi come Palazzo Marina a Roma, le

basi navali di La Spezia, Taranto, Cagliari, Augusta, Venezia, Ancona e

Napoli, le scuole della Marina, come l'Accademia di Livorno o Mariscuola

Taranto, navi, come la portaerei Cavour, fregate e cacciatorpediniere a

Taranto e Spezia e le grandi navi da sbarco a Brindisi, le stazioni elicotteri di

Catania, Luni e Grottaglie, numerosi fari lungo tutta la penisola e altre

installazioni della Marina. Ad Augusta sarà possibile visitare il Comando

Marittimo Sicilia "Sala storica" del Comando Marittimo Sicilia dalle 09:00 alle

12:30 e dalle 14:30 alle 17:00. Presso il Salone Rocco CHINNICI del Comune

di Augusta, inoltre, alle 1700, si terrà convegno aperto alla cittadinanza e agli

organi di stampa su "Il mare, una risorsa di grande valore culturale, scientifico,

storico ed economico" in collaborazione con il Comune di Augusta, l'Autorità

del Sistema Portuale del mare di Sicilia Orientale, la Soprintendenza del Mare della Regione Siciliana e l'Associazione

culturale Lamba Doria. Ecco gli altri orari: Comando 4ª Divisione Navale - Comforpat Visite a bordo nave Bettica e

nave Orione ormeggiate alla banchina Tullio Marcon orario delle visite dalle 9.00 alle 12.30 e dalle 14.30 alle 17.00

Comando Stazione Navale Realizzazione stand dimostrativi piazzale antistante palazzina Faggioni orari delle visite

dalle 09:00 alle 12:30 e dalle 14:30 alle 17:00 Catania Stazione Elicotteri (Maristaeli) Visita ai due Gruppi di volo e al

terzo Polo NH-90 E mostra statica velivoli EH-101, AB-212, NH-90orari delle visite dalle 09:00 alle 13:00 Messina:

Forte San Salvatore (ME) orari delle visite dalle 09:00 alle 12:00 e dalle 14:00 alle 17:00 Lanterna del Montorsoli/Faro

San Raineri(ME) orari delle visite dalle 09:00 alle 12:00 e dalle 14:00 alle 17:00 San Vito Lo Capo (TP): Faro di San

Vito Lo Capo orari delle visite dalle 09:00 alle 12:00 Portopalo di Capo Passero (SR): Faro di Cozzo Spadaro orari

delle visite dalle 09:00 alle 12:00 Maggiori informazioni e dettagli sulle aperture solo sul sito della Marina Militare

Giornata del mare - Marina Militare.

IL Sicilia

Augusta
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Lagalla nomina altri due esperti: Nicolosi per le risorse umane e Geraci per
l'esternalizzazione

Ogni amministrazione con oltre 250 mila abitanti può dotarsi di massimo

quattro figure. Il sindaco aveva già incaricato Lo Re per la digitalizzazione e

Celauro per la mobilità Giuseppe Lo Re per la digitalizzazione e Clara

Celauro per la mobilità, il sindaco Roberto Lagalla ha completato la rosa dei

quattro esperti di cui ogni Comune con più di 250 mila abitanti si può dotare.

Gli ultimi due profili scelti dal primo cittadino sono quelli dell'avvocato Lucio

Geraci e della professoressa Marina Nicolosi. Gli esperti, come previsto dalla

legge regionale del 1992, percepiranno un compenso di 25 mila euro per

l'anno 2023. Nicolosi, docente all'Università di Palermo, è stata incaricata,

come si legge nella determina firmata da Lagalla, per "l'attività di impulso e di

consulenza nei confronti del sindaco coadiuvandolo nella programmazione e

nell'indirizzo delle azioni afferenti alle problematiche giuslavoristiche relative

alle politiche delle risorse umane". Mentre Geraci, componente del comitato di

gestione dell'Autorità portuale della Sicilia occidentale, si occuperà di "attività

di impulso e di consulenza nei confronti del sindaco coadiuvandolo nella

programmazione e nell'indirizzo delle azioni del sindaco per l'attuazione del

programma, attraverso l'elaborazione di pareri in ambito societario (ad esempio: affidamenti in house e contratti di

servizio con società partecipate), corredate di riferimenti legislativi ed orientamenti dottrinali e giurisprudenziali, in

ambito di processi di esternalizzazione dei servizi comunali e global service, in ambito di prevenzione e risoluzione di

contenziosi, civili ed amministrativi, al fine di eliminare o mitigare il rischio di danni patrimoniali".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Il cantiere navale di Helsinki consegna la nave da crociera SH Diana

Si tratta della terza e ultima nave da spedizione ordinata allo stabilimento

finlandese Finlandia - Il cantiere navale Helsinki Shipyard ha consegnato la

nave da crociera SH Diana alla compagnia Swan Hellenic . Si tratta della

terza e ultima nave da spedizione ordinata allo stabilimento finlandese. SH

Diana è lunga 125 metri e ha una capacità di 192 passeggeri. Capace di

navigare nelle zone polari, è classificata PC 6: la nave è attesa a Palermo per

intraprendere la sua crociera inaugurale il 15 aprile. La compagnia Swan

Hellenic è stata creata nel 2020, ha sede a Cipro e dallo scorso anno è alle

prese con le conseguenze della guerra in Ucraina. Inizialmente le sue tre navi

erano infatti oggetto di un noleggio a lungo termine - con opzione di acquisto -

con il gruppo russo JSC GTLK, che ne aveva finanziato la costruzione. Il

proprietario è finito però nella morsa delle sanzioni internazionali e Swan

Hellenic non ha avuto altra scelta che acquistare le navi, cosa che è stata fatta

lo scorso giugno per SH Vega, che ha potuto iniziare la sua stagione

inaugurale normalmente durante l'estate, poi a dicembre per SH Diana. La

questione è invece molto più complicata con la SH Minerva, già in servizio

durante l'invasione e quindi di proprietà di JSC GTLK tramite una sua controllata, con sede in Irlanda. Dopo aver

iniziato la sua stagione in Antartide nel dicembre 2021, la nave ha cessato le operazioni commerciali poco dopo

l'inizio della guerra. Ha poi raggiunto l'Uruguay e, dopo aver soggiornato per un periodo a Montevideo, è stato messa

in disarmo all'inizio di maggio 2022. La SH Diana è l'ultima nave da crociera ordinata a Helsinki Shipyard, che

potrebbe presto essere acquisita dal produttore canadese Davie.

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese
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Tempo di isole, a Capri 9000 persone sbarcate in un giorno

Oltre 40mila transiti in tre giorni dal Molo Beverello, hub marittimo principale

per gli aliscafi diretti verso l'arcipelago campano Già dalle prime ore del

mattino di Pasquetta il molo Beverello è pieno di turisti in viaggio per le isole

del golfo. La tradizione napoletana di passare il Lunedì dell'Angelo

nell'arcipelago campano si unisce alla voglia dei viaggiatori stranieri di

scoprire le bellezze isolane campane. Durante il ponte di Pasqua dal

principale hub per i trasporti marittimi veloci sono transitati più di 40mila

passeggeri. Aliscafi pieni per Capri, dove il 75% delle strutture ricettive è

aperto con occupazioni alberghiere intorno al 90%. Numeri simili anche per

Sorrento mentre Ischia vive un po' più sul last minute, solo un albergo su 3 è

aperto e la stagione comincia il 25 aprile. Un poderoso flusso turistico,

segnale di un'estate che viaggia su cifre record con un +12% di presenze

stimate rispetto allo scorso anno. A godere del ritrovato splendore turistico

della Campania è anche il mondo delle crociere, per il 2023 previsti 440

approdi e un milione e mezzo di visitatori.

Rai News

Focus
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MSC Foundation e UNICEF raggiungono i 12 milioni di euro di donazioni

La partnership contribuisce da tredici anni a supportare programmi, attività di

advocacy e aiuti di emergenza Genova - MSC Foundation e UNICEF

celebrano una partnership che negli ultimi 13 anni ha contribuito a salvare e

trasformare le vite di tanti bambini. Il totale delle donazioni provenienti dalle

attività di raccolta fondi di MSC per i programmi UNICEF ha infatti superato i

12 milioni di euro Dal 2009 MSC Foundation ha offerto un contributo

fondamentale portando avanti 6 diversi programmi in 8 Paesi, aiutando

l'UNICEF a sostenere l'istruzione di 8.000 bambini in 126 comunità vulnerabili

in Brasile, a combattere la malaria in Africa, ad assistere il programma cinese

di integrazione alimentare per prevenire la malnutrizione infantile e a fornire

trattamenti terapeutici salvavita pronti all'uso a più di 115.000 bambini affetti

da malnutrizione acuta grave in Etiopia, Sudan del sud, Somalia e Malawi. Nel

2019, MSC Foundation è anche intervenuta come primo partner nel

programma "I rifiuti di plastica vanno a scuola" in Costa d'Avorio. Un'iniziativa

che agisce su tre fronti attraverso il supporto delle donne emarginate che

raccolgono i rifiuti, la trasformazione e il riciclo dei rifiuti di plastica raccolti in

mattoni e il loro utilizzo per la costruzione di aule moderne ed ecologiche. L'importanza di questa terza componente

non può essere sottovalutata in un Paese in cui 1,6 milioni di bambini attualmente non frequentano la scuola,

soprattutto perché mancano le strutture da adibire all'istruzione. "Il sostegno incessante della Fondazione ha

permesso al programma di avere un impatto significativo sulla vita di migliaia di bambini, offrendo loro l'accesso

all'istruzione e un futuro più luminoso. Ma il suo impatto si estende anche oltre, avendo rimosso tonnellate di rifiuti

plastici dalle discariche e sostenendo l'empowerment femminile grazie all'educazione delle donne vulnerabili come

raccoglitrici di rifiuti. MSC è stata anche determinante nella creazione della fabbrica sostenuta dall'UNICEF in cui i

rifiuti di plastica vengono utilizzati per la costruzione di mattoni moderni e resistenti. Ad oggi, "Plastic Waste Goes to

School" ha formato 188 donne, ora organizzate in un'associazione formale, riciclando circa 616.000 kg di rifiuti

plastici e completando 112 aule moderne che hanno consentito a 6.224 bambini di accedere a un'istruzione di qualità.

L'ampio sostegno di MSC Foundation all'UNICEF comprende la campagna di raccolta fondi "Get On Board for

Children" presente sulle navi MSC Crociere oltre alle collaborazioni per l'istruzione, il sostegno alle comunità e le

iniziative di soccorso di emergenza. Inoltre, la Fondazione organizza attività di advocacy per sensibilizzare l'opinione

pubblica sul lavoro dell'UNICEF, anche attraverso la canzone "I Can Believe: MSC for UNICEF" e attività di

edutainment a bordo della flotta MSC Crociere, che coinvolgono ogni anno migliaia di bambini e ragazzi. Tra le

diverse iniziative rientra anche la rivista KIDS UNITED, che offre ai bambini un modo divertente e interattivo di

imparare affrontando

Ship Mag
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anche temi importanti, come parte emozionante e piacevole della loro esperienza di crociera", si legge nella nota

stampa. Oltre a ciò, MSC Foundation offre un'eccezionale visibilità pubblica, avendo incluso l'UNICEF in oltre 20

eventi internazionali. Mostrando le iniziative e l'impatto dell'UNICEF, la Fondazione aumenta la consapevolezza e

aiuta ulteriormente l'organizzazione nella sua missione di migliorare la vita dei bambini in tutto il mondo L'ampio

sostegno della Fondazione alle iniziative di risposta alle emergenze dell'UNICEF ha recentemente incluso l'assistenza

alle comunità devastate dalle inondazioni in Malawi, dal ciclone Idai in Mozambico e Zimbabwe, dall'Ebola nella

Repubblica Democratica del Congo e dalla pandemia COVID-19 in tutto il mondo. Per celebrare i risultati di questa

partnership, Bettina Junker, CEO di UNICEF Svizzera e Liechtenstein, ha commentato: "Siamo estremamente grati

che la nostra partnership con MSC Foundation abbia superato un altro incredibile traguardo, con 12 milioni di euro di

donazioni raccolte fino ad oggi. Apprezziamo il generoso sostegno di MSC Foundation e la forte opera di

sensibilizzazione nei confronti del lavoro dell'UNICEF! Grazie al sostegno di MSC, l'UNICEF ha potuto salvare e

migliorare la vita dei bambini, sia sostenendo programmi educativi innovativi in Costa d'Avorio e Brasile, sia fornendo

trattamenti salvavita contro la malnutrizione ai bambini in Etiopia, Sud Sudan, Somalia, Malawi e Cina. Attendiamo

con ansia il prossimo capitolo della nostra partnership e siamo entusiasti di continuare a guidare il cambiamento per i

bambini e i giovani ogni giorno". Il direttore esecutivo di MSC Foundation, Daniela Picco, ha osservato: "È un onore

lavorare fianco a fianco con l'UNICEF. La nostra partnership è cresciuta continuamente da quando siamo partiti

insieme tredici anni fa. È stato un viaggio fatto di passione e lavoro di squadra, confrontandoci su programmi molto

diversi in tutto il mondo, ma ottenendo sempre risultati incredibili che hanno migliorato non poco la vita dei bambini.

Siamo estremamente orgogliosi di questo nuovo traguardo e molto grati per le generose donazioni dei milioni di

ospiti di MSC Crociere che in questi anni si sono uniti per assistere il meraviglioso lavoro dell'UNICEF.".

Ship Mag
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Crociere, rivoluzione nei bacini: in arrivo quasi solo unità di lusso

Il 2023 sarà l'anno delle crociere di lusso: i cantieri consegneranno agli

armatori soprattutto navi piccole, con tanto equipaggio ma pochi e viziatissimi

passeggeri, fonte di redditività per le compagnie dopo i mega-ordini per navi

giganti Maggio dovrebbe vedere un doppio varo per la Fincantieri di Sestri,

con la consegna della "Vista" alla compagnia Oceania, il marchio di lusso del

gruppo statunitense Nclh (1.200 passeggeri) e poi della "Resilient Lady" per la

Virgin Cruises di Richard Branson (2.800 passeggeri), marchio con ambizioni

premium che sta fatturando soprattutto grazie all'organizzazione di crociere

gay-friendly. A luglio il gruppo Msc prenderà in consegna dalla Fincantieri di

Monfalcone la "Explora I", prima della serie di unità per il nuovo marchio

Explora Journeys, tutto dedicato al lusso. La nave più piccola dell'anno sarà la

"Sakara" (100 passeggeri), che la compagnia inglese Emerald prenderà in

consegna dai cantieri vietnamiti Halong in agosto, mese che vedrà a fianco

della consegna a Norwegian di "Viva" da parte della Fincantieri, di altre due

navette di lusso, la Seabourn "Pursuit" (264 passeggeri) da parte dei cantieri

genovesi T.Mariotti, e poi della "Silver Nova" (728) ai monegaschi di

Silversea. L'ultima nave di lusso dell'anno arriverà a novembre, la "Seven Seas Grandeur" (750 passeggeri) costruita

da Fincantieri, seguita da due premium a dicembre: "Celebrity Ascent" e "Brilliant Lady", sempre in costruzione a

Sestri.

The Medi Telegraph
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La Francia espande la flotta commerciale: ordine record da tre miliardi ai cantieri cinesi

La compagnia di navigazione francese Cma Cgm ha siglato questa settimana

un contratto record con i cantieri cinesi Cssc, di proprietà dello Stato cinese e

maggior industria navalmeccanica al mondo Genova - La compagnia di

navigazione francese Cma Cgm ha siglato questa settimana un contratto

record con i cantieri cinesi Cssc, di proprietà dello Stato cinese e maggior

industria navalmeccanica al mondo. La commessa, il più grande contratto

singolo mai incassato da un cantiere cinese, è superiore ai tre miliardi di

dollari, e comprende la costruzione di 16 navi portacontainer: 12 unità con

capacità da 15 mila teu (cioè container lunghi circa sei metri) e alimentate a

doppia propulsione gasolio-metanolo; e quattro unità da 23 mila teu con

alimentazione gasolio-gas naturale liquefatto. Le navi a metanolo saranno

realizzate per metà nei cantieri Jiangnan di Shanghai, e per metà dai cantieri

Dsic di Dalian - sotto progetto e sviluppo interamente cinesi. Le navi a gas

saranno realizzate nei cantieri Hudong-Zhonghua, sempre nella zona di

Shanghai, e saranno un'evoluzione di una linea di navi che la Cma Cgm ha

cominciato a ordinare a questi cantieri cinesi sin dal 2017, la cosiddetta

classe Saadé, in onore del fondatore della compagnia, Jacques Saadé. In poco più di 10 anni, l'armatore numero tre

al mondo ha siglato con i cantieri cinesi ordini per oltre 70 navi. Una visita nella quale von der Leyen ha continuato a

tessere i sempre più complessi rapporti tra Europa e Cina, prima di tutto nel contesto delle relazioni di Pechino con la

Russia, ma anche in quello delle dispute commerciali, con il Vecchio Continente - nonostante la retorica sul reshoring -

sempre più in deficit commerciale verso il Dragone e con poche armi per contrastare le sue pratiche scorrette, anche

in vista della rivoluzione green e il quasi-monopolio del Paese sulle terre rare, fondamentali per realizzare batterie

elettriche efficienti per le auto del futuro. Una visita che invece per Macron pare sia stata più che proficua, e che

almeno sotto il profilo economico risulta una riedizione di quella già compiuta dal numero uno dell'Eliseo nel 2019,

quando il consueto stuolo di imprenditori al seguito chiuse un contratto da 30 miliardi per la costruzione di 300 aerei

da parte dell'Airbus, un piano da un miliardo per progetti di ottimizzazione energetica nei Paesi in via di sviluppo, un

altro miliardo alla società elettrica francese Edf per costruire impianti eolici galleggianti, e naturalmente un ordine da

1,2 miliardi di euro alla Cssc da parte di Cma Cgm per la costruzione di 10 portacontainer.

The Medi Telegraph
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Ecco come il commercio internazionale finirà spaccato in due

Proprio come successe a seguito dell'incontro tra il presidente di Taiwan, Tsai

Ing-wen, e la speaker della Camera Nancy Pelosi, cui seguirono imponenti

manovre militari cinesi intorno all'Isola di Formosa, così anche questa volta,

Pechino è tornata a mostrare i muscoli Genova - Proprio come successe lo

scorso anno a seguito dell'incontro tra il presidente di Taiwan, Tsai Ing-wen, e

la speaker della Camera Nancy Pelosi, cui seguirono imponenti manovre

militari cinesi intorno all'Isola di Formosa, così anche questa volta, a valle

della visita del successore di Pelosi, Kevin McCarthy, Pechino è tornata a

mostrare i muscoli nello Stretto di Taiwan, con un'altra esercitazione militare

su larga scala, in un crescendo di tensione che si è protratto fino alla

domenica di Pasqua. Le relazioni in costante peggioramento tra Cina e Stati

Uniti - che hanno fatto un altro grande passo indietro dopo l'incidente del

pallone spia di febbraio - sono destinate ad avere impatti sempre più rilevanti

sul commercio internazionale. E' l'analisi dell'osservatore economico

statunitense Greg Miller, secondo cui si andrà progressivamente verso un

mondo dei trasporti marittimi sempre più diviso in due. Già nel 2022,

l'Organizzazione mondiale del Commercio (Wto) aveva avvertito della possibilità del verificarsi di uno scenario

chiamato "disaccoppiamento a lungo termine", che comporterebbe la "disintegrazione dell'economia globale in due

blocchi separati", secondo una la ricerca di Carlos Goes ed Eddy Bekkers. Un documento di lavoro della Wto

pubblicato a gennaio ha analizzato un risultato chiamato "rivalità geopolitica", caratterizzata da una "guerra

commerciale bipolare" con gravi conseguenze per il prodotto interno lordo globale futuro e i volumi commerciali. Gli

autori (Jeanne Metivier, Marc Bacchetta, et. al. ) hanno esaminato due sottoscenari: la "rivalità totale", in cui tutti i

Paesi si uniscono o al blocco commerciale Occidentale o a quello Orientale, e la "rivalità parziale", in cui alcuni Paesi

rimangono neutrali, commerciando con entrambi i blocchi geopolitici. Lo scenario della "rivalità parziale" dovrebbe

suonare molto familiare a coloro che seguono gli attuali sviluppi nel trasporto marittimo, in modo più evidente nel

trasporto di navi cisterna, ma anche nel trasporto dei contenitori e delle rinfuse solide. La geopolitica sta spaccando in

due i sistemi di navigazione globali, con gli Stati Uniti e l'Unione europea in testa da una parte, e la Cina e la Russia in

testa dall'altra, e alcuni Paesi che cercano di stare nel mezzo, giocare da entrambe le parti e mantenere aperte le loro

opzioni. CISTERNE: SCENARIO POSITIVO A BREVE TERMINE Lo scisma geopolitico sarà inizialmente positivo

per le tariffe delle navi cisterna, dice Miller, ma ha il potenziale per diventare negativo in futuro. La guerra Russia-

Ucraina ha dirottato il greggio russo dal commercio a corto raggio dell'Unione europea alle rotte di lungo raggio verso

Cina e India, e il gasolio russo prima destinato all'Unione europea verso acquirenti sostitutivi in Nord Africa,
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Asia e Sud America. L'Ue ha sostituito i barili russi perduti con forniture più lontane dagli Stati Uniti, dal Medio

Oriente e dall'Asia. La domanda di spedizione è misurata in tonnellate-miglia: cioè il volume moltiplicato per la

distanza. Il modello commerciale post-invasione ucraina è molto meno efficiente del modello prebellico, aumentando

in modo significativo le tonnellate-miglia delle petroliere, un vantaggio per le tariffe di nolo. Lo stesso effetto-distanza

è stato osservato in precedenza dopo le sanzioni contro l'Iran, che hanno spostato le esportazioni di greggio iraniano

in precedenza dirette all'Ue e all'India su rotte più lunghe verso la Cina; e con le sanzioni contro il Venezuela, che

hanno spostato le esportazioni di greggio di quel Paese verso gili Stati Uniti alla Cina. La geopolitica ha anche

provocato una biforcazione nella flotta di navi cisterna, una manifestazione fisica dello scenario di disaccoppiamento

delineato dalla Wto. Da un lato ci sono le petroliere che effettuano transazioni in dollari Usa e utilizzano fornitori di

assicurazioni e finanziamenti occidentali. Dall'altro fronte, che vale il 10% o più del tonnellaggio globale delle

petroliere, c'è la cosiddetta "flotta ombra", navi con proprietà opache che non effettuano transazioni in dollari e non

utilizzano i servizi occidentali. La flotta ombra è emersa per la prima volta dopo le sanzioni contro l'Iran, è cresciuta

dopo che le sanzioni hanno preso di mira il Venezuela e si è gonfiata dopo che la Russia ha invaso l'Ucraina. Le navi

cisterna per greggio e prodotti raffinati più vecchie continuano a essere acquistate da acquirenti in Medio Oriente,

Cina e India, per essere utilizzate in questa flotta sempre più numerosa. I RISCHI A LUNGO TERMINE NEL

SETTORE CISTERNIERO i disordini geopolitici porranno rischi al ribasso anche per le petroliere. Maggiore è la

crescita del Pil globale, maggiore sarà la domanda di petrolio a lungo termine. Il documento di lavoro della Wto di

gennaio di Metivier e Bacchetta stima che un passaggio alla rivalità geopolitica anziché alla cooperazione multilaterale

si tradurrebbe in un calo del Pil del 6,4% per i Paesi sviluppati fino al 2050, una perdita del Pil del 10,2% per i Paesi in

via di sviluppo e un calo del Pil dell'11,3% per i Paesi meno sviluppati. Inoltre, si prevede che un peggioramento della

situazione nella guerra Ucraina-Russia o di un conflitto militare che coinvolga Stati Uniti e Cina a causa di Taiwan,

avrà un effetto altamente negativo sull'economia globale, sulla domanda di petroliere e sulle scorte di petrolio. Robert

Bugbee, presidente della compagnia di navigazione monegasca Scorpio Tankers, ha dichiarato a gennaio che

secondo lui "è un dato di fatto che i cinesi non si dimenticheranno di Taiwan. Per me è un dato di fatto che i cinesi ci

proveranno in futuro. Ma è una cosa così enorme, se dovesse accadere. Non puoi non pensarci ogni giorno. Devi

solo metterlo nella parte posteriore della tua mente e andare avanti, come operatore": Oystein Kalleklev,

amministratore delegato della compagnia statunitense Flex Lng, ha dichiarato in una conferenza di Marine Money a

novembre che su una futura guerra Usa-Cina "non vale nemmeno la pena preoccuparsi. Perché le conseguenze

sarebbero enormi. Se succede, siamo tutti fregati. La Russia e l'Ucraina sembrerebbero un piccolo ostacolo sulla

strada. Avremmo uno choc energetico mai visto prima. L'intera economia mondiale si fermerebbe." CONTAINER:

L'EFFETTO "FRIEND SHORING" La Drewry, società di consulenza con sede nel Regno Unito, ha evidenziato gli

effetti
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dei disordini geopolitici sulla spedizione di container in un rapporto pubblicato martedì. Secondo la Drewry, la

"partita del rancore tra le superpotenze" tra Stati Uniti e Cina "è stata portata a un punto di ebollizione dall'invasione

dell'Ucraina da parte della Russia", con il presidente russo Vladimir Putin "utile burattino della Cina" che "può aiutare

ad ampliare lo scisma geopolitico e portare più paesi dalla parte di Pechino": la geopolitica, scrive Miller, sta

aumentando l'attenzione sul "friend-shoring", cioè il commercio di container tra Paesi amici che condividono valori

comuni. "Se il friend-shoring diventa il modello commerciale di riferimento, i vettori marittimi dovranno iniziare a

pensare in modo creativo a come possono continuare a servire entrambi i lati della divisione - affermano dalla Drewry

-. Una situazione che metterà anche Paesi come il Vietnam e l'India in una situazione molto imbarazzante, perché

queste potenze stanno comprensibilmente cercando di giocare da entrambe le parti, al momento. Ma verrà un

momento in cui la Cina o gli Stati Uniti decideranno da soli se sono chi volere dalla loro parte o meno". Per dirla nei

termini di Metivier e Bacchetta, il modello di "rivalità parziale" visto oggi nei mercati delle spedizioni potrebbe

evolversi in una "rivalità totale", senza che nessuno sia più in grado di stre nel mezzo. PORTACONTAINER, LA

FLOTTA RUSSA La divisione della flotta osservata nel trasporto di navi cisterna è evidente, anche se in misura molto

minore, nel trasporto di container. Quasi tutte le compagnie di navigazione portacontainer, con l'eccezione della

svizzera Msc, hanno cessato di servire i porti russi poco dopo l'invasione dell'Ucraina. Altri operatori navali stanno

ora colmando le lacune lasciate dai vettori marittimi defunti: "La Msc continua a commerciare con la Russia e con

New York. È interessante capire come possa farlo" afferma Clemens Toepfer, amministratore delegato

dell'intermediatore navale tedesco Toepfer Transport, durante il 17esimo Annual Capital Link International Shipping

Forum, tenutosi di recente a New York. La diparita di altri vettori marittimi ha stimolato una maggiore attività nel

mercato delle navi portacontainer di seconda mano, simile a quello che avviente con l'acquisto di petroliere più

vecchie per il trasferimento alla flotta ombra. "C'è interesse all'acquisto per sostituire le navi ritirate dal mercato"

afferma Toepfer, che ha riferito come "circa la metà dell'interesse all'acquisto per le navi portacontainer è sostenuto

dal commercio con la Russia - si tratta di acquirenti dalla Turchia, Dubai e Cina che stanno attivamente esaminando

quella zona".
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